

## Roban obras de arte en varios templos

EFE  
SORIA

Varias obras de arte religioso fueron robadas de las iglesias de tres pueblos de la provincia de Soria por personas desconocidas, según confirmó hoy el Gobierno Civil soriano.

Las mismas fuentes señalaron que los robos, denunciados por un representante eclesiástico en el cuartel de la Guardia Civil de Morón de Almazán, ocurrieron en la madrugada del pasado miércoles y se cree que los autores en los tres casos fueron los mismos, aunque su identidad no ha podido ser determinada.

En la parroquia de Torremediana, los ladrones se llevaron una imagen de la Virgen y otra de San Roque, ambas talladas en madera, además de un incensario.

En la iglesia de la localidad de Centenera del Campo, los ladrones se llevaron las tallas de la Virgen del Rosario y San Roque, así como una cruz parroquial.

Por último, en la iglesia de Beltejar, localidad próxima a Medinaceli, los desconocidos se llevaron una imagen de la Virgen María sentada en el trono, una escultura de la Virgen del Rosario y, como en los otros casos, una escultura de San Roque.

Torremediana, Centenera del Campo y Beltejar son poblaciones de escasos habitantes, cuyas iglesias son atendidas por sacerdotes que residen en localidades próximas.

## Ha estado preso nueve meses, por confundirlo con un ladrón

### Va a solicitar una indemnización al Estado

La sección tercera de la penal de la Audiencia Provincial de Zaragoza ha absuelto a Jose Antonio Simón Bria, de los cuatro delitos de robo con intimidación que se le imputaban.

AGENCIAS

El procesado, que ha permanecido encarcelado en la prisión de Zaragoza desde el pasado mes de diciembre, ha anunciado que solicitará una indemnización del Estado sin precisar la cantidad que va a pedir.

José Antonio Simón Bria estaba acusado de haber cometido cuatro atracos a mano armada en distintos establecimientos comerciales del casco antiguo de la capital aragonesa. Los hechos se remontan al mes de diciembre de 1988. El procesado y su abogado defensor han alegado que un hombre con un extraordinario parecido físico con Simón Bria es el verdadero culpable, pero no ha podido ser detenido hasta ahora.

La sentencia absolutoria llega tras la celebración de dos vistas orales. La primera se suspendió a petición de la defensa, que consideró que la ausencia de un testigo podía perjudicar a Simón Bria. El fiscal pedía 12 años de cárcel para el procesado en el momento de celebrarse el juicio en la Audiencia de Zaragoza.

## Utilizaban a niños para cobrar talones falsos

La Policía de Madrid ha desarticulado una organización de estafadores a gran escala que empleaba a niños para cobrar talones, que previamente habían falsificado, según informaron fuentes policiales. Los funcionarios de la comisaría de Chamartín han detenido a dos individuos, integrantes de esta banda, que han estafado en quince días unos diez millones de pesetas a cuatro empresas distintas y en tres sucursales bancarias del citado distrito.

Los detenidos son Francisco Sievers González, de sesenta y dos años, con treinta y seis antecedentes policiales por estafa y que recientemente había salido de la cárcel, y Antonio Vargas Boix, de cuarenta y tres años.

El «modus operandi» de estos estafadores era bastante complejo. El primer paso era robar sacas de correo, en el interior de las cuales siempre había correspondencia relativa a empre-

sas, en las que figuraban firmas y números de cuentas corrientes, así como los bancos con los que trabajaban las empresas.

Con estos datos, los estafadores solicitaban por carta talonarios a las sucursales bancarias. Cuando los bancos les enviaban los talonarios, éstos eran rellenos por los estafadores, que, naturalmente, falsificaban la firma. El importe de estos talones oscilaba siempre entre 430.000 y 490.000 pesetas.

Posteriormente, los estafadores, perfectamente trajeados, acudían a los alrededores de los bancos situados por la plaza del Humilladero y pedían a algún niño que les cobrase el talón. A cambio, los chavales recibían una propina por el «servicio», que oscilaba entre las 3.000 y 5.000 pesetas.

Los cobros de talones se hacían a razón de cuatro o cinco veces al día en la misma entidad, lo que hizo sospechar a los empleados del banco, que daban aviso a las empresas estafadas, acerca de la gran cantidad de dinero que se había extraído de sus cuentas.

Al ser detenido un chico cuando iba a cobrar un talón, contó que un hombre le había ofrecido dinero por cobrar el cheque. Ello permitió detener a los delincuentes.

## Viola a una vagabunda en Madrid

OTR/PRESS  
MADRID

Un súbdito afgano fue detenido como presunto autor de la violación de una vagabunda, de 39 años, en un coche abandonado estacionado en una calle de Madrid. El agresor fue retenido dentro del vehículo por cuatro ciudadanos que dieron aviso a la Policía.

La víctima, según manifestó en su declaración a la Policía, después de vagar por algunas calles del distrito de Chamberí, decidió pasar la noche en un vehículo 'Mini Morris' abandonado en la calle Castillo de Madrid. La denunciante se despertó violentamente sobre las dos de la madrugada cuando fue atacada por un individuo que le oprimía el cuello.

Los primeros gritos de socorro de la mujer no pudieron ser oídos por nadie y el agresor golpeó repetidamente a su víctima en la cabeza mientras consumaba la violación. La aparición de cuatro transeúntes que se percataron de lo ocurrido facilitó la liberación de la perjudicada. Los ciudadanos retuvieron dentro del vehículo al agresor hasta la llegada de un vehículo radiopatrulla de la Policía.

Trasladado a la comisaría, se tramitaron las diligencias contra Sadik Kamal, de 37 años, natural de Afganistán, que posee 15 antecedentes por daños, riñas y lesiones.

# Nuevo Fiat Uno. La pasión de tu vida.

Ahora ya no podrás resistirte a su encanto, su personalidad, su diseño. Ahora, desde el primer momento, despertará en ti una atracción tan fuerte que se convertirá en tu mayor pasión: La pasión por el nuevo Uno. Inconfundible, preparado para dominar la nueva década, el nuevo Uno te llevará donde tú quieras, por cualquier carretera, con perfecta seguridad, venciendo el viento más silenciosamente y reduciendo los consumos con su nuevo CX de 0,30, récord en su categoría. Te sorprenderá cómo su interior, totalmente renovado, es todavía más amplio,

para que estés más cómodo y te puedas mover a tus anchas. Y ahora también el Uno viene con nuevos motores, porque además del mítico motor Fire 1.000, dispone de un motor Fire 1.100 de 56 CV y de un motor 1.400 de 72 CV con inyección electrónica single point. La versión Turbo dispone ahora de 118 CV con un nuevo motor 1.400 con inyección electrónica multipoint, turbocompresor e intercooler. Entre todas sus versiones de 3 y 5 puertas, diesel o gasolina, elige el nuevo Uno que más te vaya. Desde 998.000 Ptas.



**FIAT**  
TECNOLOGIA LIDER